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PALABRAS DEL PADRE RECTOR APOYO FINANCIERO
El Centro de Investigación y Perfeccionamiento en 
Administración de Cooperativas (CIPAC) recibirá 
de la Fundación Konrad Adenauer un subsi dio impo£' 
tante por el valor de DM 200,000 en tres años pa^ 
ra la realización de cursos e investigaciones r^ 
lacionados con el tema de las cooperativas.
Ademas por un monto similar se ha renovado el a- 
poyo financiero al CIPEAP y se hián iniciado los 
contactos con el objeto de implementar planes de 
asistencia financiera para implementar programas 
dirigidos a las empresas pequeñas y medianas por 
parte del CEPADE.

Oueridos lectores:
■

Con esta entrega se despide 
" NOTICIAS UCC " hasta el próximo curso lectivo. 
Ha sido un año interesante en nuestra Universi
dad: la celebración del 25° Aniversario, los dó^ 
ferentes simposios científicos, las joimadas de 
Filosofía, los encuentros de egresados, la Cola_ 
ción de Grados, la visita de tantas personalida^ 
des que nos honraron con su presencia y visita, 
en fin, tantas cosas. Pe^-o-por sobre todo: la 
.seriedad académica de educadores y educandos, 
la contracción al estudio, la respuesta generosa 
a diversas iniciativas de orden espiritual, 
pastoral, misionera.El signo visible de que _ 
tra Universidad sigue su marcha seria y silendío^ 
sa, aportando a las mentes juveniles el saber 
científico y la luz del Evangelio que como Ver
dad ilimina la Ciencia.

\%

CONFIRMACIONESnúes
El pasado 30 de octubre se realizaron las Confi_r 
maciones en el Campus.
El P. Carranza fue delegado por el Sr.. Obispo p£ 
ra la administración del Sacramento. La ceremonia 
se realizó a las 18 hs. asistiendo un nutrido n^ 
inero de padrinos, parientes y amigos de los con- 
firmaridos que llegaron a cólmar la capacidad de 
la capilla.
Los que recibieron el sacramento fúcron: Luis A- 
costa, Ramón Arturo Berella, Nora Alicia Berella 
Mónica Beatriz del Carmen Codo, Elizabeth Esper, 
María de los Angeles Fernandez, Mercedes del Va
lle Garzón, Roberto José Juárez, Teresa Inés Jun 

, Pabló Mascólo, Alicia Nora Proñe, Silvia

«■

' Ya vendrá el tiempo de descan
so para reponer energías y nuevamente estar .li^ 
tos para el estudio y el trabajo.

Felicito sinceramente al Equi
pó de NOTICIAS por su eficaz y puntual aporte 
para bien de la gran familia de la UCC, y deseo 
a todos Felices Fiestas Cristianas.

Jorge A. Fourcade S.J. 
Rector .

ORGANIZACION UNIVERSITARIA INTERAMERICANA
La Organización Universitaria Interamericana’ or 
ganiza su Segimda Conferencia Anual entre el 9 
y el 12 de noviembre, (sigue en pag. 6)

eos
Judith Villalobos, y Gabriel Arias.

;
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II ENCUENTRO ESTUDIANTIL DE LA U.C.C,

i4 El pasado 23 de Octubre, y después de sufrir 
unapostergación de una semana, se realizó en el 
Club Hindú de nuestra ciudad el tan^esperado 
II Encuentro Estudiantil de la UCC.
En razón del éxito alcanzado el año pasado áe 
hicieron presentfes gran cantidad de estudiantes 
de todas las Facultades (alrededor de 1600 per-

I»:ilN. ■-

31 ^

sonas).
Desde aproximadamente las 22 hs. se comenzaron 
a formar los grupos por Facultad, en ese enton
ces sobresalía el de la Facultad de Ingeniería, 
quien era el encargado de dar un cálido recibi- 
miénto a las chicas que iban llegando.
Recién a las 23.30 hs. se dió oficialmente por 
comenzado el evento.Este retraso trajo apareja
do a la postre una serie de "problemitas".
La apertura estuvo a cargo de quien, con soltu- 

simpatía, sería el encargado de animar y

?

úH
;v;. IIra y

conducir la fiesta, se trató de Willy Micheli 
(abogacía).Explicó, para comenzar, que la fina
lidad del Encuentro era, como su nombre lo ind^ ! 
ca, integrar en un acontecimiento común a la Nilda Muñoz

Gabriela Francéschini Gabriela Donjan(sigue en la pág. 2)
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(viene de.la pág.l) 
gran familia de la U.C.C.
En'.segLuido término se invito a la concurrencia 
'a bailar al son de los ritmos de "onda".
Un nutrido grupo de arquitectura no se hizo es- 
perar .y^'rompió el hielo. En pocos instantes la 

(■pista sé encontraba colnfada y nadie se quedó sin 
bailar. ,

f' Aproximadamente a las 0:30 se detuvo el baile y 
ocupó el escenario un grupo de rock integrado / 
por: Mario ■ Costilia(aa^uitectura), Rudy Menta,: 
Jimmy Manzolido(medicina) y Antonio Baez(arqui- 
tectura). . . '
El grupo, que fue una vertdadera revelación, in
terpretó temas nacionales e internaciona
les. Estos últimos fueron imitaciones del ^upo 
Queen, realizadas brillantemente, lo' que hizo 
estallar al público con aplausos y gritos.
Luego Marisa Camino interpretó, acompañada por 
el grupo anterior, tres temas. actuación de 
Marisa fue también muy aplaudida.
Seguidamente le tocó el tumo al P.Carlos Carran 
za, quien puso una cuota de folklore. Lamentable
mente , merced a la deficiente acústica del lo
cal y a algunos "grititos", no se pudieron apre
ciar debidamente las canciones del Padre. 
Posteriormente llegó el momento esperadp: la pre 
sentación de las reinas de las diversas faculta
des. Así, subieron al escenario; por la Fac.de 
C.Químicas-Miriam Amar, por Medicina María Ga
briela Sivadon, por Ingeniería Violeta Depiante, 
por Arquitectura Gabriela Franceschini, por Abo
gacía Nilda Muñoz, ^r C. Poli tica Gabriela Don- 
jan, y por C.Económicas Fénica Fasi.
También estuvo presente la reina 1980 de la UCC, 
Srta.Lizeth Ricardo.,
Luego de las consabidas preguntas y "vueltitas" 
las candidatas bajaron para esperar el veredicto 
del Jurado, tras lo cual subieron los reyes._ 
Ellos son: Marcelo (Tiara por Ingerderia, Julito 
Víale por C.Químicas, José Velazco por A:^uitec- 
tura, Ricardo Macario por C.Politica, Luis Virga 
por C.Económicas, y Guillerrip Mocione por Medi- 

• ciña.
Aproximadamente a las .2: 00 de la mañana comenza- 

los sketchs. En primer término intervino la 
facultad de C.Quunicas con su "Farmacia Ibañez", 
comedia costumbrista que reflejaba los entrete
lones de la vida de un farmacéutico.
Ingeniería ocupó luego el escenario con "Romero 
y Juliana", drama en el cual, según dijeron, se 
inspirci Shakespeare para escribir su inmortal 
Romeo y Julieta i
En tercer término, Willy Micheli en representa
ción de la Facultad de Derecho realizó una serie 
de imitaciones muy aplaudidas por la concurren
cia. Gracias a ello, se hicieron presentes en 
la fiesta del estudiantado Rafael, Sandro, Mario 
Sánchez y Cafrune.
Le tocó posteriormente el tumo a la Facultad de 
Medicina. Pusieron en escena la -obra "Blancanie- 

Superstar", versión libre para adultos del 
tradicional cuento para niños.
Y por último, C.Politica se hizo presente con 
"Tato", quien debió cortar su monólogo recién 
comenzado en razón de un apagón que . amenazó con 
dejar concluida ahí la Fiesta. Por suerte, solu
cionados los desperfectos técnicos, se pudo con
tinuar. . ■ ■
(continua en pág. 3)
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( viene de la pág.?-)
Pero, como el tiempo apremiabaC uno de los pro- 
blemitas señalados^, se corto el sketch de Tato 
y se dio a conocer la decisión de los'.iurados. 
gesulto reina de la UCC 1981 la Srta.Nilda MU” 
boz, representante de Abogacía. Hacemos notar 
que esta Facultad se adjudico por segundo año 
consecutivo el honor de contar entre sus alumnas
a Miss UCC.
Primera Princesa resulto Gabriela Franceschini 
(Arquitectura) y segunda Princesa Gabriela Don- 
jan (C.Política).
Luego, ya casi sobre el final y un poco olvida
dos subieron los reyes. Resulto ganador por a- 
clamacion del publico José Velazco (arquitectu
ra). Con ello concluyo la fiesta de la UCC.
A pesar de algunas impresiciones lógicas en e-

de esta magnitud, la organización funcio-ventos
no bien, por lo que hacemos llegar a los respon
sables nuestras felicitaciones.
Creemos que el Encuentro Anual de los Estudian-

tradición... 1982 dirá.

y

tes de la UCC ya es una

LAS CUENTAS

El total de la recaudación en la Fiesta fue de 
17.929.000 de los cuales 9.679.000 se fueron en 
gastos, quedando como ganancia la suma de 
8.250.000 .-
Este monto se ha repartido entre los cuatro Cen
tros Organizadores resultando 2.062.500 para 
cada uno.
Como se estableció con anticipación a la misma 
Fiesta, estos fondos se destinarán en cada cen
tro a la compra de libros y para equipos de de
porte.
En Medicina se incluirá una parte para un fondo 
de becas.

COROCi\MPAMENTO MAYOR DE CUCCOR

z Como ya se anticipara en el número anterior de 
NOTICIAS UCC, el grupo coral de la Universidad 
hará xma presentación el día 27 de noviembre a

el Centro Alta Córdoba, (Jeroni— 
Luis de Cabrera esq .Rodríguez Peña) donde hay 
flamante salón recientemente inaugurado.

Si bien, el coro tiene una trayectoria breve, a 
del maestro Efraín Agustinoy, la pre-pre-

ConCUCCOR está preparando su campamento mayor, 
este motivo invita a todos aquellos que deseen 
participar en el mismo.
Este año se realizará en las Sierras de Córdoba 
El plan es utilizar a Copina como base, y desde 
allí realizar paseos a los Condoritos, al Cham- 
paquí y a los Gigantes.
Los interesados pueden recabar mayor información 
en el SAP, o hablar con el P.Carranza en Trejo 
323 lunes, miércoles y viernes p_or la mañana.

..'O

ic

las 21;30hs. en
mo
un

cargo
sentación en la Facultad de Ingeniería augura
un concierto de calidad.
En caso—de-qué se produzcan variaciones sobre la 
fecha o el lugar se avisará en las carteleras.
Si le interesa la buena música, no deje de asis-

\
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PRKMTO RN CASTRORNTEROI.OflTA l-STUDiANTr INVI'iS'! ICAN

La Academia Nacional de Medicina otoigo el Pre
mio Trianual en Gastroenterología a los Dres. 
Carlos Martínez y Alicia Sambuelli por su traba 
jo de investigación sobre "Síndromes’de Malab- 
sorción en el Adulto y sus Complicaciones", 
efectuado con los Dres. Cándara,,Bai, Boerr y 
Mazure.
El Dr. Carlos Martínez egresó de nuestra.Facul
tad de Medicina con el mejor promedio de su 
promoción en 1972, y sé desempeñó como Ayudante 
Alumno en. las Cátedras de Histología, Embriolo-^ 
gia, Anatomía Patológica y Fisiopatología. . Fue 
residente ea Gastroenterología en .el Hospital 
Nacional de Gastroenterología de Buenos Aires 
y Jefe de Residentes, siendo actualmente medico 
de Planta del mismo Hospital. .Es autor de numie 
rosos trabajos científicos sobre su especiali-^ 
dad.
La Ora. Alicia Sambuelli,. egresó de nuestra Fa
cultad de Medicina en 1975, se desempeñó como 
Ayudante Alumna en las Cátedras de Fisiología 
Humana, Anatomía Patológica y Fisiopatología, 
entre 1976 y 1978 fue Jefe de Trabajos Prácti
cos de Anatomía Patológica. Fue módica inter
na de la Clínica Reina Fabiola-tíospital Esquió 
y del Servicio de Gastroenterología del Hospi
tal Rawson. Se desempeñó como residente en Gas 
troenterología en el Hospital Nacional de Gas-” 
troenterologla de Buenos Aires y actualmente es 
Jefe de Residentes del mismo Hospital, 
ra de numerosos trabajos sobre bu especialidad" 
y sobre Anatomía Patológica GastrpenterolÓgica; 
Felicitaciones!í

ínvj t.ido.s por 1,1 l'ncultnd do Modii in.i do l.i 
Universidad Nacional de Cuyo, viajaron 
doza para concurrir al "TT Simposio do Tnvos- 
tigación para Estudiantes Universitarios". L 
alumnos de quinto año de nuestra Facultad do 
Medicina: Cuillermo Bustos, Gustavo Bustos v 
Alejandro Lozano, quienes i 
jo "Enfermedades inmuno-Al crp i 
1 n f ,i n c i a

a ,Mon-

1 os

presentaron el traba 
cas on 1,1 

NéstorTmnortanria del Asna".
Ferotti V Adolfo Peñe-'ori , la investigación so 
bre Transmisión Sexual drl Trinnnosoma Cruzi 
en Ratón Albino". Este trabajo fue considera
do uno de los mejores presentados al Simposio. 
Fn todo el Simposio se Presentaron treinta tra 
baíos de investigación v otras tantas monogra
fías. Fn todo nramento reinó un ambiiiRte de 
gran camaradería entre los estudiantes que eran 
provenientes de las facultades~de Medicina de 
trido el naís. El evento se repetirá el .año 
Próximo, ■

%
t

BTBI.TOTFCA

Se comunica al personal docente v al alumnado 
en general, nue los nrfstamos a domicilio se 
suspenderán el día 14 de Diciembre. A partir 
de esa, hasta el dltimo día hábil del mes, se 
continuarán los Pristamos en sbla de lectura.
Pristamos de verano; Lo» alumnos interesados en 
solicitar oréstamo.s de verano, podrán hacerlo 
' partir tlfl día .21 de'diciembre. La solicitud 

de rr?ot.at"o oiieda supeditada a la autorización 
del Decano de la Facultad respectiva.
Para mavor información acudir fl la Biblioteca.

Es .auto
i

POLEN ESTERIL

En el Centro de Microscopía Electrónica de la 
Universldacl, bajar la dirección de la Dra. InÓs . 
de Halac, ha*eido analizada la androesterilldad , 
o esterilidad masculina en híbridos del ginero 
Oenothera, durante el presente año,
El^empleo de la androesterilldad para la obten
ción de híbridos en gran escala, con lnerement£ 
do valor agronómico, se asienta en estudios " 
eféctuados en los albores de este siglo*y se ha 
desarrollado desde que fue descubierta la este
rilidad citoplasmátlca. Nó han sido estudiadas 
sin embargó con la misma intensidad, las bases 
funcionales de la andróesterilidad

COF\>FNIÓ IICC-BANCO NACION CORDDBA

For finalizar se encuentra la Primera actividad 
flue abarca el convenio entre la UCC v el Banco 
de la Nación Suc. Córdoba a través del CEPADE,
En el mismo se trató el tema; Análisis e Inter- 
nretacíón de Estados Contables, dictado oor el 
contador triarte.
Dicha actividad e.stá destinada a los funciona- 
rio.s oficiales de crédito.
Su^duraciÓn comnrende 90 hs. efectiva.^, interrum 
hlendose en noviembre para luego continuar en " 
marzo de inS2. ‘ ,

VISITAR DF FPTí'ROg TKCENIFROS ^ n - „ _

O sea que
se aplica en grao éscala un método.cuya funda- 
mentación genética y fiaiológica no es completa 
mente conocida. ' •
En la Universidad hamiOB encarado un estudio com 
parativo del Oénothera (Oe, hookeri. veláns). " 
Se trata de averiguar como es «1 desenvolvimiei)í 
to de la formación del polen en anteras norma-"" . 
lea y estériles, y establecer las diferencias 
en la estructura fina de las células germinati
vas y los tejidos circundantes.
Con este estudio se podrán determinar en que 
mentó del desarrollo se instala y cualia SOn -• 
los faceores que influyen sobre la andresfeerili 
dad, contlfibuyendo con las bases pare m mejor"’ 
aprovechamiento de futuros programas d» hibrí- 
dización en otras especies.

F1 mnrtes 27 de octubre, los alumnos de tercer 
flpo de Ingeniería Civil, visitaron la planta de 
cemento Hércules ubicada en Malagüero.
Fn esta visita Pudieron apreciar todas ía.s eta
pas del proceso de fabricación del cemento. Fue 
orpanizfldn por el Tng. Roque Correa, titular do 
la cátedra de M.ateriales I.
La visita fue muv ilustrativa ¥a qué todo el ore 
ceso desdé el triturado de lá ffláterifl Prima 
ts la puesta en cámtoneiií del nfoduefen final es 
controlado twr comoutadoras,Pob nuestro* tnterme 
dio los Alumnos quieren agradecer a dirección 
de la empresa por la deferencia con la que fue
ron atendidna.

rao-

hna

AVISOR CLASTFTGAfins

Los Civiles no son los rinicos que sefRueVen. 
Los alumnos de quinto año de Tng. Electrón!en ■ 
realizaron el 4 de Noviembre, una visita a los 
estudios de televisión de los .R.R.T, a fin de 

locóte jar 1 n re.Ml i <?fwl pun 1n Psttidi/ide.

-Necesito compsrtip departamento ubicad* en 27 
de Abril 757, 7*n. Tratar en horario de mañana.

*L/
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Se .mcuentra intetnado el Decano de Giencias. A-^ 
f^j,ecuarias, rng. Oscar E. M^^lo con üaa. afecoot^ 
puljnomr, resultante en parte . ^ •
accidente de transito. Su estadfj o:; r;atiafaGtorio 
y en flanea mejoría. Esperamos que- pronto se pue 
da reintegrar a sus múltiples actividades. ,

,r,l 4 de novieml -ry ;;e í mugurc en la, FacuUad 
de Ingeniería, el local " Encuentro' del •<,y 
]a«A. '* cr)t.i la |)royecci6n del audiovisual sobn' 
la Tierra de Jesús.,.
En este local se ,fealizaran actividades de- 
perKÜ.entes del SAF CSyírvicio de Acción Pastoral ) 
COTO reunion'::s, conyívenaias y ttxla otra ac
tividad que apunte/a la formación hurr^o- 
cristiana del univeroitario.
I_a razón del nornI>re ^ y se debe a que se 
considera que siempre hay un canienzo y un fin 

. en la fe, , en la historia, en la vida.

AUDIOVISUAL EN AGRONOMIA

“ El 29 de octubré, a las 18,30 hs. en el anfitea 
tro de la Facultad de Ingeniería se ofreció a 
los alumnos de la Facultad de Agronomía se
rie de audiovisuales .referidos a: PTesicion Op
tica, se dio una pequeña reseña de los avances
en este can®», :
-Fotosíntesis: se explico este fenómeno y se die 
ron ejemplos varios. ^
-Desarrollo Agropecuario de Córdoba: fue expues
ta la actual situación de nuestra provincia. 
Estos audiovisuales fueron pasados por gente del 
IOTA. . ,

GRUPO MISlOtCRO SITON

' El óemingo 25 de octubre 8 integrantes del nue
vo grupo misionero de nuestra Universidad, via
jaron junto con el P. Carr^2a, asesor del gru
po, a la Capilla de Siton con el fin de prepa
rar su misión para enero de 1982.
20 ]<m. antes de llegar, en la localidad de 
Chañada de buque, tuvieron una entrevista con 
el P. Moyano, párroco de esa' Diócesis, el in
tendente y otras peroonas representativas de 
la zona. Uiego de un, almuerzo, el P. Canvonza 
explicó los motivos del viaje.
A las 15 hs., junto con el P. Moyano, el 
fhoipo partió hacia Capilla de Gitón, donde 
los esperaban los vecinos:, quienes los a- 
compañaron a recorrer el lugar . Fji el po
blado viven 280 personas que se ocupan de ta
reas rurales.- Existe un Centro Vecinal, una 
escuela, un Dispensario^ y una Capilla.
Litógo tuvieron, una misa celebrada por el 
P. Carranza, en la Capilla que le da nombre 
al pueblo. Mas tarde, en una reunión 
los lugareños, el grupo eíqjlicó su idea acer 
ea de la misión a realizar en enero y 
aquellos le hicieron conocer sus inquietudes. 
A las 22 hs., luego de un, asado, ofrecido 
por los pobladores el grupo partió hacia 
Córdoba, donde arribó »a la una del lunes.

rilblCIIUDES PRESEriTADAS

Be han presentad? cinco proyectos de investiga
ciones al Consejo de Investigaciones Científicas 
y Tecnolágicas.de la Provincia (CONOCOR), ron la 
esperanza de obtener ayuda coon^nica para las
mismas. . .
Ix»s títulos de los trabajos son los siguientes: 
Dr. Rubén Horacio Sambuelli: TRANSMISION SEXUAL 
DEL TRIPANOSOMA CRUZI Oí RATON ALBINO.
Ing. Gerold Pirardí ANALISIS EXPERDCOTAL DE iS 
TRUCTURAá PLANAS SOBRE MODELAS TRASPARENfES.

' Arq. Marina Wai^otan: ESTUDIO DEL DESARROLLO DE 
LAS TIPOLOGIAS AQÜITECIPNICAS EN EL AREA DE LA 
CIUDAD DE CORDOBA, EN EL PERIODO COMPRENDIDO m 
TRE 1838 y 1981. ■
Dr. .lean Durigneux: EETERMINACION DE LOS CONTE- 
iilDOS DE PESTICIDAS EN AUMENTOS DE CCINSIM)- fftJ- 
MANO EN EL AREA CORDOBA.
ira. Inés N. de Halac: DESARROLLO .DEL OVUID Y , 

RELACION CON LOS TANINOS EN SEMILLAS DE SOR
GOS GRANIFEROS CULTIVADOS EN lA. PROVINCIA DE. COR 
lOOBA. . ' • grupo MISIONERO CERRO ALTO-

m)
N El Grupo sigue trabajando en, su campaña del-li

bro para lo.s chicos de las escuelas de Cerro * 
Alto, Oorralito, Paso Flores, Paso de los Molle.s 
y Pichi Leufu, que entran dentro de la zora 
donde se trabajara en el raes de Enero.
Si Ud. puede colaborar i sobre todo . con textos 
de primaria los niños rionegrinos la preror 
dillera se lo van a agradecer.
El Grupo partirá en los primeros días de Enero 
para Cerro Alto y^estara allí durante todo el 
mes. lYi total serán 19.Concientes de la natu
raleza de la misión a realizar, le piden a la 
comunidad universitaria que los acompañe en sus 
oraciones durante esé período.
MUCHAS GRACIAS.

SERVICIO DE CONSULTAS EN BASES DE DATOS

.SI UD. ES INVESTIGADOR, UD. NECESITA ESTAR IN
FORMADO. * , . ^
GAICYT le ofróró la fornta de acceder selectivamein 
pod terminal de ccirpatadora a la información más 
significativa existente en el mundo y org^zada 
en bases de datos para usuarios como usted...

.Porque Ud. no podr^ examinar los 500.000 li
bros ni las 100.000 revistas que se publican ca
da año. ‘ ,

.¡porque toda esá literalaira, «juedá regis-^<to 
en graíKte» .ooir®íuta(dbras y'organizada por disci
plinas o cair®30S de actividad de tal forma que Ud. 
pueda oonocir su existencia cuando lo desee.
Para utilizar el Servicio de Consultas en Bases 
de Datos hasta que Ud. toitíe contacto ron el 
CATcYr, Moreno 431, 2«piao, Buenos Aires, donde 
rjerá recibido por especialistas que atenderán 
!;u consulta y requerirán por terminal a las ha- 

<\n ilil'oü l.T inromioiórj que Ud. necesita, 
dirigir su íjansulta por carta o tebó- 

fono ( 34-6637), el horario es de 9,30 £ 17. hs.

RENOVACIONES EN BIBLtÓTECA

Dentro de la Biblioteca se han colocado t>are- 
des divisorias a fin de sef^aror diversort er.^ía- 
«’ios piru nríetnaa fn<.’ni<’.i:-.. , «k. #; j *:;
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Fl próxima 22 «le Diciembre,.los''M’,(;;irln.‘? Carr/m 
xa (profesor de 'rpolopía'en Ingeniería ,Cs .fHnmj_ 
cas V (’s.Feonomicas) ‘v Sixto Castellano (profe
sor de riiospfía v Teolopía en la Fac.de Cien-' 
cia T'olttica) .cumnlirán 25 años de sacerdocio. 
Con este motivo se invita a todos a ncomnañar- 
los en.la misa nue se ceVéhrara en la Comparía 
de desíís.el ID de picíetjibre a las lS.3n hs. 
Desde NOTTCTAS UCC les niñeemos llepar nuestras 
calurosas felicitaciones. '

Fl 12 de Octubre pasado,viaió al Africii invita 
do por el Instituto Nacional de Investipactn^ 
nes de la Construcción,el arnuitecto-Aurelio 
Ferrero,docente de la, CStedra de Oisero Arnui- 
tectóníco III de nuestra Facultad de Arquitec>1

tufd*
Acompañado Por el arn.Horacio Fruta,ex docente 
de nuestra, casa de estudios,desarrollan tareas 
de difuaión,canacítaci6n v entrenamiento n.ara 
el uso de sistemas constructivos creados por 
el C.F.V.F. (Centro Experimental de la Vivien
da Económica).
Una vez más Argentina oara el mundo. .

CUPSOF DF T’OFT rPADO FU’AFOUTTFCTlfPA
CnSTOS FN ADHINISTRACTON DF LA f¡AH>P Fn una entrevista nue nos '^uera concedt<la el 

miorroles nas.nlo ñor el aro. Frcddv Cuidi,coor
dinador Técnico de los Cursos de T»ost Crado,No
ticias nudo obtener nrecisa información sobro la 
labor nue viene desarrollando la FaC.de ArquitejC 
tura a través de sus cursos de Fost Crado.
For intermedio de Diseño del F^^jsaie.la Fac.de 
Arnuitectura viene dictando cursos reculares c 
intensivos nar.s nost praduados desde lD7ó. 
Actualmente está finalizando el 2‘’Curso reputar 
ron aprobación del Ministerio de Educación de 
la Nación a término del cual,lüeí50 de un año v 
medio de labor se otorp.a un título habilitante. 
FaraleTamente se está dictando el 2*Curso inteji 
sívo que terminará en Diciembre de este año y c£ 
vo tema "Fanacio Urbano de uso público",persi- 
pue obíetivos tales como la profundización en el 
conocimiento de las actividades de la comunidad 
urbana,su comportamiento v exipencias de la es
tructura física nue la contiene.
Fl análisis,la planificación v el diseño de los 
asnectos principales de los asentamientos urba
nos Son contenidos básicos de este curao.F.l mi£ 
mo vft rumbo a su culminación quedando previst.ns 
para los días 25 v 2A del corriente dos charlas
a. carpo del aro.bradial Futiérrez,invitado esne- 
cinlmente desde Dueños Ai res,que tratar.á como te 
mátíca príncíp/il:
a* n espacio exterior en viviendas unifamilia- 
res V niurifamíllares.
b. ►?! espacio exterior de uso público.

l28 de Noviembre se realizará el cursoEl 27 V
sobre Costo en la Administración de la Salud, 
donde se nrofundízarán los conocimientos sobre 
las técnicas de determinación de los Costos de 
las prestaciones médicas.
Disertará el Lie.en Administración Peralta Ca
rranza Profesor del TCDA.,
Fara mayores informes dirigirse al CEFADEjTre*- 
io 323,«arriso.

i.

UNION CARBIDE ARCENTTNA SAT("
Dentro del Fróprama dfe'Capaci tación del perso
nal de Union Carbide Argentina,el TEDA dictará 

partir del 3 de Noviemíire basta Febrero una 
serie de cursos; Contabilidad Ceneral,Costos

Herramienta de Cestión,Introducción a los

a

como
Costos,Relaciones Laborales,Presupuesto v Con 
trol,Cestión de Materiales v Control de Cali
dad.
Expondrá él Llc.Pedrotti,nrofesor de nuestra 
Facultad de ns»Económlcas v del ICDA,

(viene de la pág.l)
OPCANIEAClOf!.UNIVERSITARIA INTERAMERICANA
Esta Institución promueve la cooperación entre 
Universidades procurando el mayor aprovecha** 
mieato posible de los recursos humanos v ma
teriales disponibles.
A la conferencia asistirá nuestro P, Rector, 
.torg* X. Eourcade S.J.,quien llevará a la mis
ma la respuesta a un« encuesta formulada Por 
los organizadores del Encuentro.nara facilitar 
las posibilidades de intercambio.
Se anticipa la presencia en la reunión,que ha 
sido declarada de interés nacional,de aproxi
madamente 3DC rectores universitarios. 
Confiemos que resulte un encuentro provechoso 
para nuestra Universidad como también nara to 
dos los demás participantes.

CONCUPSO DF roTOCPAFTA
Finalizó con todo éxito el Concurso de Fotogrn 
fía organizado ñor el CPl (Centro de Promoción 
de-Ingeniería). Se presentaron un total de 30 
obras nue serán expuestas la Próxima semana en 
el Hall de la Fac. de Ingeniería.
Resultó ganador César Sneranza,de la Fac.de Tti 
geniería.en la categoría de monocromo con el te 
ma "Crepúsculo cerrado".Con mención especial r£ 
sultó Pablo Cnhriel.de la Fac.de Agronomía,én ca 
tegoría color con el tema "Sosteniendo al sol". 
El ganador recibió como Premio el libro "El pla
cer de fotografía»**',

V
TNTPTNfIILIS

AVISOS GtASIFlGADOS Nos despedímos hdNfca el año ppóximo.nd sin in
cluir Iq solución áel número untffinri

7
-V<*ncl«'> M[:r.A.S Díl PINTi PONCl, piegíicUzaR o cnteni.s 
'1‘rvitai'; Av. (tolon 45b 6" Piso, T.E.2U987.

’rt' uncuadcTrun apuntes, revistas y sé .ami'.p.lan 
líhrxx;.. ‘I'rat.upriforge (lutiénpez. Callo Menú';'. 

'3118,B,irrio los P.imísos. Infonries Opto, do Tí
sica (Fac. de Ingeniería).

ti I i
M

Para nue no so -ilmrran <*n las varar iones los 
¡ rpcomondainos la revísta HUMOR v .íiipoor. (puin 
’cenal),fuente de varios de nuestros intríngulis.

i



EL PROBLEMA DE LAS ETAPAS EN EDUCACION

Muestre* Eacuitad de Filosofía y Humanidades or 
ganizo un Simposio sobre el Problema de las Eta 
pas en Educación que se llevó a cabo entre el 
27 y el 29’de Octubre. ' - 
Se oontó con dos oradores extranjeros y tres de 
nuestra facultad. Entre los primeros se hallaba 
el Dr. Winfried Rohm, destacado pedagogo y cate 
dratico de la Universidad de Wüzburg, AlemaniaV 
quien tuvo a su cargo dos conferencias.
En la primera se refirió al tema de la niñez,e 
hizo una brillante defensa de los derechos del 
niño. En la segunda conferencia ya al final del 
Simposio se refirió .al tem de la relación en
tre teoría y practica desde un punto de vista 
filosófico y teológico. Junto con el viajó la 
Dra. Luisa de Natale, catedrática de la UriLversi 
dad de Barí, Italia, quien con la ayuda del Pa~ 
dre Sobrón (traductor) hizo una lucida presenta 
ción de la problemática de la educación perma
nente .
El segundo día habló en primer lugar la Lie. Su 
sana Tresserra de Guiñazü sobre el problema de” 
la adolescencia, y el P.. Miguel Petl^ sobre el 
probleíTa de la quventud como etapa de la vida y 
la iricidencia de esta etapa en el orden educati 
vo. Ambos son profesores titulares de nuestra Ü 
niversidad.
El tercer día tuvo la primera conferencia la Ete 
cana de la Facultad, Lie. Luisa Margarita ‘ - 
Schweizerde Cervantes, refiriéndose al problema 
de la educación del adulto y su incorporación a 
la cultura moderna. Finalmente se presentó la a 
rriba mencionada conferencia del Dr. BShm. Clau 
suró el simposio con palabras de agradecimiento 
particularmente para nuestros visitantes extran 
jeros, el P. Miguel Petty.
Cabe señalar la abundancia de concurrencia al 
simposio, de mas de'230 personas, a pesar del 
fuerte calor que hubo que soportar en esos días. 
Lfri detalle técnico: cono no alcanzaba el espa
cio del aalón principal de la Facultad, 
sistema de transmisión simultánea (empleando el 
equipo de video de la Universidad) se pudieron 
transmitir las conferencias a un aula del mismo 
piso, logrando de ese modo acomodar adecuadamen 
te a todos los inscriptos. Se agradece a Alfre
do Gelfo la dirección técnica.
En síntesis el problema de las etapas nos abre 
una nueva perspectiva sobre la realidad de la, 
persona y su educación tanto dentro como fuera 
del sistema educativo■formal. Ello constituye 
un punto de vista necesario para cualquier es
fuerzo de actualización de nuestro sistema edu
cativo. Las conferencias y los debates posterio 

serán publicados próximamente por la Facul

i

con un

res Dr. Winfried BohnVted. ■

»L0S CIEGOS**FRANGES EN PARIS- INGLES EN LONDRES
Con el proposito de ofrecer unas vacaciones cul
turales la empresa Setur, ofrece un programa de 
estudios en francés o ingles, en Francia o Ingla 
térra respectivamente, que tendrán lugar en los 
Laboratorios LOYVEX fiscalizados por un jesuíta 
español.
Se reunirá un grupo de 32 participantes, que se
rán seleccionados en varios niveles de acuerdo a 
su conocimiento del idioma.
Las clases tendrán lugar de lunes a viernes con 
una duración de 4 hs. distribuidas de acuerdo a 
las necesidades de los estudiantes.
Alojamiento en casa de Familia o residencia según 
elección.
Salida 1 y 2 de Enero de 1982.
Para mayor información dirigirse a Pasaje Muñoz 
l°Piso, oficina 13. T.E. 36765.

Mañana hace su debut el Grupo de Teatro UCC, re 
presentando "Los Ciegos'* de Maurice Mater- 
linck en el teatro del Instituto Goethe a las 
21,30 horas. La entrada para esta primera pre
sentación es por invitación. Las demás represen 
taciones tendrán lugar el 8, 14 y 15 de este mes 
a la misma hora y en el mismo lugar.
Se pueden obtener entradas con anticipación en 
Trejo 323. La entrada es gratis.
Auguramos todo éxito al Director Boris Petrashin 
y al esforzado grupo de jóvenes artistas.
Mucha suerte!I
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ENTREVISTA A CARLOS LIMA,DIRECTOR DE DEPORTES. TORNEO INTEGRAL
NOTICIAS:¿Qué opina del deporte este ^año en la 
U.C.C. ?
LIMA: Lamentablemente comenzamos ■ tarde',péro a 
pesar de eso se realizaron todos los torneos 
programados,menos el de despedida de los estu
diantes de 5“ Afío.
NOTICIAS:¿Qué cosas quisiera destacar en la ac
tividad deportiva de este año?
LIMA: Ante todo,nuestra participación en las 0- 
limpíadas de Embalse,como una nueva forma (pa
ra nosotros) de encarar el deporte,entrando a 
competir mas ampliamente con otras Universida
des nacionales.
Por otro lado,se han dado los primeros pasos 
cia la formación de una Asociación del Deporte 
Universitario de Córdoba.Ello nos posibilitó 
competir con las diversas Universidades locales 
particularmente en el Torneo de Santa Catalina 
y en el Torneo de Basquetbol.
NOTICIAS: ¿Qué quisiera decir sobre la activi
dad interna?
LIMA: Este año mejoró mucho la organización iii 
tema de cada Facultad para el deporte,facili
tada principalmente por los Centros Estudianti
les.Por medio de ellos se logró conseguir uni
formes para los equipos y se facilitó en gene
ral la comunicación.Los mismos Centros apoyaron 
también para encauzar la disciplina en el campo 
de juego,que atravesó un período crítico en las 
primeras fechas del Torneo.
NOTICIAS: ¿Participaron mas alumnos que el año 
pasado?
LIMA: SÍ,en general htibo una afluencia mayor de 
altimnos ,pero todavía hay una asistencia reduci
da de las chicas.
NOTICIAS: ¿Se comenzó con algún deporte nuevo ?
LIMA: Sí,con el Handbol,pero tuvimos serios pr£ 
blemas para conseguir canchas,ya que las actuá- 
les instalaciones de la Universidad no son ade
cuadas .
NOTICIAS: ¿Quisiera decir algtma palabra de de^ 
pedida al estudiantado?
LIMA: Estamos satisfechos por el trabajo reali
za do»Ha mejorado la asistencia,se toma al depór
te con mayor responsabilidad y entusiasmo.Los 
que representaron a la Universidad lo hicieron 
con mucha capacidad y voluntad.

-FUTBOL: El sábado 31 de Octubre se jugaron las 
semifinales .protagonizando Cs.Químicas *'B" e In 
geniería "A" un gran partido,que finalizó con 
el marcador empatádo 1 al. Se definip por ti
ros penales.resultando ganador Cs.Químicas.
La otra semifinal.disputada por Medicina "B" y 
Cs.Económicas "A",también debió definirse por 
penales,por haber terminado el partido 0 aOO. 
Resultó ganador Cs.Económicas.
-PROGRAMA DE PARTIDOS:
El sábado 7 de Noviembre se disputarán las fina, 
les,en el siguiente horario:
14.45 hs.:Ingeniería "A" vs. Medicina "B" (3°y"

4°puesto)
15.45 hs.:Cs.Químicas "B"vs. Cs.Económicas "A".

(2‘’y 1er. puesto)
En caso de mal tiempo,se tomará la decisión de 
suspender los partidos EN EL CAMPUS.
-TABLA DE GOLEADORES :
1) SCARPONETTI,
2) CHADE 
?. DAZA
3) CISNEROS 

RUARTE
4) LUJAN 

PETTERS 
SUAREZ 
ALDAY

•I
¡

V
í

(Cs.Químicas "A") 
(Ingeniería "A") 
(Cs.Químicas"A") 
(Cs.Económ."A") 
(Deredho ^’A")
(Cs. Químicas "B") 
(Medicina "B") 
(Ingeniería "A") 
(Ingeniería "A")

8 goles 
6 goles 
6 goles 
5 goles 
5 goles 
4 goles 
4 goles 
4 goles 
4 goles

-EXPULSIONES: El sábado 31 se expulsó a los ju-; 
gadores Cisneros y Díaz del equipo de Cs. Econ^ 
micas "A"..

-La ENTREGA DE PREMIOS del Torneo Integral se 
realizará el sábado 14 de Noviembre.

ORLANDO Y GABRIEL
Desde el Año I,N°1 de NOTICIAS UCG.es decir a 
lo largo de los 39 números que han salido,Ga
briel Arias y Orlando Lenzina( tesistas de Ar
quitectura) han estado trabajando silenciosa
mente detrás de la máquina de escribir o hacien 
do las diagramaciones.
Ya terminan su trabajoi,>puesto que concluyen su 
tesis en la Facultad.
NOTICIAS UCC y la Comunidad Universitaria les 
deben este- sencillo homenaje de un sentido "ITO 
CHAS GRACIAS".

.'i
i

P.Miguel A.Petty 
Director de Noticias UCC

ai equipo
Orlando Lenzina.Juan Borga,Gabriel Arias y Rossana D’Arfego.


